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“Sembradores de paz
y de alegría”

¿Te ríes porque te digo que
tienes “vocación matrimonial”?
–Pues la tienes: así, vocación.
Encomiéndate a San Rafael,
para que te conduzca
castamente hasta el fin del
camino, como a Tobías.
(Camino, 27)

15 de febrero

Es muy importante que el sentido
vocacional del matrimonio no falte
nunca tanto en la catequesis y en la
predicación, como en la conciencia



de aquellos a quienes Dios quiera en
ese camino, ya que están real y
verdaderamente llamados a
incorporarse en los designios divinos
para la salvación de todos los
hombres.

Por eso, quizá no puede proponerse a
los esposos cristianos mejor modelo
que el de las familias de los tiempos
apostólicos: el centurión Cornelio,
que fue dócil a la voluntad de Dios y
en cuya casa se consumó la apertura
de la Iglesia a los gentiles; Aquila y
Priscila, que difundieron el
cristianismo en Corinto y en Éfeso y
que colaboraron en el apostolado de
San Pablo; Tabita, que con su caridad
asistió a los necesitados de Joppe. Y
tantos otros hogares de judíos y de
gentiles, de griegos y de romanos, en
los que prendió la predicación de los
primeros discípulos del Señor.

Familias que vivieron de Cristo y que
dieron a conocer a Cristo. Pequeñas



comunidades cristianas, que fueron
como centros de irradiación del
mensaje evangélico. Hogares iguales
a los otros hogares de aquellos
tiempos, pero animados de un
espíritu nuevo, que contagiaba a
quienes los conocían y los trataban.
Eso fueron los primeros cristianos, y
eso hemos de ser los cristianos de
hoy: sembradores de paz y de
alegría, de la paz y de la alegría que
Jesús nos ha traído. (Es Cristo que
pasa, 30)
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